



上野千鶴子先生とオンライン討論会

「主婦」と「主夫」
家庭のあり方について考える



6月20日

社会学者で東京大学名誉教授の上野千鶴子先生と本校生徒によるオンライン公開討論会が行われました。生徒たちは事前に女性の働き方について学習し、上野先生へ向けた質問や意見を考えて臨みました。生徒たちが考えた質問・意見をもとに大間々高校みらい塾の生徒たちが討論会し、とても身近な問題を改めて考える貴重な時間となりました。

公開授業で大間々の授業を見てみよう！



5月21日

保護者に向けた公開授業を行いました。生徒は新鮮な気持ちで授業に取り組んでいました。ICT を活用した授業が多く、保護者の方々に最新の学校教育に触れて頂きました。

夏の高校野球

初戦突破も常磐高校に惜敗



7月18日

7月9日に開幕した、第104回全国高等学校野球選手権群馬県大会の第1回戦が上毛新聞敷島球場にて行われました。初戦は2年生の、武くん(新里中学校)が劇的なサヨナラ打を打ち勝利しましたが、18日(月)に行われた常磐高校との2回戦では力及ばず惜敗しました。

大間々高校から全国へ！

社会共創コンテスト 2022 準グランプリ受賞



7月16日

愛媛大学社会共創学部が主催する、社会共創コンテスト 2022 地域課題部門で、本校のみらい塾の「思い込みからの自由へ～ジェンダーフリーな制服を自由に着られる校内環境づくりから多様性のある社会の実現を目指して～」が準グランプリを受賞しました。応募総数 188 作品の中からの選出を受け、生徒の意欲的な活動が実を結びました。

大高生！
続々活躍！

社会共創コンテスト 2022 準グランプリ受賞をはじめ、大間々高校生が多くの活躍をしています。今年度に行われた令和4年度群馬地域づくり AWARD では、みらい塾の生徒が奨励賞を受賞しました。また、第39回群馬県高等学校英語スピーチコンテストでは2年生の、ミアさん(大間々東中学校)が優秀賞を受賞しました。校内だけではなく、校外で様々な活躍を見せてくれる大間々高校生の活躍に注目です。